



## Glencore y Celbo cierran acuerdo para escalar nueva tecnología de extracción de cobre en Lomas Bayas

Después de dos años de pruebas, Glencore Plc alcanzó un acuerdo con la empresa chilena de tecnología minera Celbo para escalar una nueva tecnología de lixiviación, que permite una extracción más rápida y rentable de cobre a partir de sulfuros de baja ley, convirtiéndose en una alternativa para extraer más metal desde su operación con la ley más baja de Chile: Minera Lomas Bayas (con 0,25%).

Así, la multinacional con sede en Suiza probó en Lomas

Bayas la tecnología desarrollada por Celbo, la analizó en su "Lomas Lab" -centro de innovación y desarrollo de la compañía- y decidió avanzar en su escalamiento *in situ*. El proceso de lixiviación de la chilena extrae cobre de los minerales sulfurados a partir de las plantas de lixiviación existentes en las faenas. Este proceso cataliza de manera más rápida y efectiva la oxidación en el mineral, a través de reacciones electroquímicas que generan mayores tasas de recuperación en ciclos operativos más cortos.